

# Antrag Nr. 16-O-02-0019

## DIE GRÜNEN

---

### **Betreff:**

Freigabe der Wellritzstraße für Fahrradfahrer entgegen der Einbahnstraße

### **Antragstext:**

Antrag der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN:

Wir beantragen die Freigabe der Wellritzstraße für RadfahrerInnen entgegen der Einbahnstraße.

### **Begründung:**

Die Wellritzstraße ist für den Radverkehr eine wichtige Ost-West-Verbindung zwischen Schwalbacher Str. und 1. Ring. Sie ist, anders als die Emser Str. und die Bleichstr., eine Verbindung in der die Geschwindigkeiten des Autoverkehrs relativ moderat sind. Bisher gibt es im Westend nur eine Verbindung in Ost-West-Richtung, die von RadfahrerInnen ohne von schnellen Autos bedrängt zu werden (Bertramstr).

Auch das von Herrn Blase erstellte Fahrradkonzept empfiehlt die Öffnung der Wellritzstraße in Gegenrichtung für RadlerInnen.

Beispiele aus anderen Städten, z.B. die Berger Str. in Frankfurt, die ähnlich stark vom Autoverkehr frequentiert ist und auch eine ähnlich breite Fahrbahn besitzt, belegen, dass ein konfliktfreies Miteinander zwischen Rad- und motorisiertem Individualverkehr möglich ist.

Wiesbaden, 10.05.2016